

令和6年度 学校だより



光神の輝き

曾於市立光神小学校



令和6年12月18日発行

12月

電話 0986-79-1925

FAX 0986-79-1140

「一人ひとりの意識がより良い社会を築く」

校長 三原 俊宏

12月5日(木)は、諏訪小学校と合同の持久走大会でした。光神小の持久走大会の目標は、「**自分の走力・持久力等の基礎体力を高め、最後まで頑張り抜く強い心を育てる**」ことです。子どもたちは、朝や体育の時間に自分の伸びを確認しながら、ねばり強く練習に取り組んでいました。特に今年は、県下一周駅伝選手の岩松さん(光神小卒)と鮫島さん(諏訪小卒)がゲストティーチャー(本物招聘事業)として3回指導に来てくださいました。呼吸の仕方、走り方、ウォーミングアップの仕方の指導や伴走しながら的確な声掛けをしてくださいました。おかげで**大会新記録**を含み、全ての児童が**自己記録を更新**できました。

1年	有満 雫	5分44秒	片岡希代	6分34秒	2年	中崎 唯	5分19秒	※大会新記録	
3年	有満 彪	6分52秒	白坂瑠芽	7分40秒	樋口瑞姫	8分04秒			
4年	栄留陽向	7分36秒	白坂瑠星	6分30秒	中崎悠人	8分48秒	森岡想羅	8分35秒	
6年	白坂愛瑠	10分47秒	【距離】1・2年:1200m 3・4年:1500m 5・6年2000m						

毎年12月4日から10日までの期間、「人権週間」が全国的に行われます。この時期には、各関係機関や団体が協力して人権についての啓発活動が展開されます。特に、12月10日は「世界人権デー」として、全世界で人権の重要性を再認識する日となっています。

人権週間は、私たちが日々生活する中でどれほど人権が大切であるかを考える良い機会です。

「人権」とは、「人間が人間らしく生きていくために社会によって認められている権利」であり、「誰もがそれぞれの幸福を追求する権利」を意味します。この基本的な考え方を理解することが、より良い社会を築く第一歩となります。光神小学校では、この人権週間を機に特別な活動が行われます。子どもたちは、各学級で話し合いをし、身近な人権問題について考える時間を設けています。例えば、いじめや差別に関する意見交換を通じて、自分たちの考えを深めることができます。

12月3日(火)には、人権擁護委員の方々を講師にお迎えし、人権について学び合う人権教室を開きました。DVD「みーつけた」を視聴し、友達の大切さを学ぶことができました。また、一人ひとりが人権標語を発表しました。このような活動は、子どもたちの人権意識を高めるだけでなく、互いの理解を深める効果もあります。

人権は、私たちが共に生きるための基本的な権利です。人権週間の活動は、社会全体が人権を尊重し、理解するための重要な一歩となります。**私たち一人ひとりが、身近な人権問題に目を向け、行動することで、より良い社会を築くことができるはず**です。人権を尊重する社会を目指して、光神小は今後も継続的に学び、考え、行動していく児童を育てていきます。

学校教育目標「**夢や目標をもち、未来をたくましく生きる児童の育成**」

校訓「**かしこく やさしく たくましく**」

11月~12月の本校におけるいじめ件数:「0件」 不登校:「0人」 大きな怪我や事故「0人」

ふれあいランドゴルフ



地域の高齢者や児童の祖父母を招いて「ふれあいランドゴルフ」を実施しました。地域の方々の技の巧さに感心していた子どもたちでした。

諏訪小と深川小と光神小の3校の1・2年生が、交流学習を行いました。多くの友達と楽しく交流活動ができました。

諏訪小との交流学習



6年生は、1日、交流学習を行いました。中学進学を見据えて、朝の会から帰りの会まで、共に過ごす時間は貴重な学びとなりました。



「光神小ブログ」



光神小 HP



諏訪小との合同持久走大会



諏訪小学校と合同で持久走大会を行いました。岩松さん、鮫島さんには、練習にも3回来ていただいて指導をしていただき、子供たち11名全員完走することができました。



オレンジキッズプロジェクト



認知症について学習した子どもたち。光神小の子どもたちは、オレンジキッズサポーターの認定をいただきました。

3・4年研究授業「算数」



3・4年の研究授業を行いました。複式指導の中での「学習者主体の授業」について、指導方法、教師のファシリテーターの役割、子どもたちの主体的な学び等について、授業を通じた研修を行いました。

12月の行事予定



- 13日(金) 校外学習(新幹線乗車・原子力発電所)
- 14日(土) PTA読み聞かせ(有満さん・中嶋さん)リサイクル活動③
校区社会福祉協議会コンサート[今村先生出演]
- 16日(月) 野菜の観察・収穫
- 24日(火) 終業式①大掃除②
- 27日(金) 仕事納め

1月の行事予定



- 1日(水) 拝賀式(陣ヶ岡)
- 8日(水) 始業式 ボランティア活動
- 11日(土) 二分の一成入式(4年生)②
- 15日(水) 租税教室(3・4・6年)⑤
- 28日(火) 中学校入学説明会【6年生】(午後)

作品鑑賞



休憩時間は、学級ご
れた絵や新聞、作品等
した。どれも力作揃い
果が伝わってきました。

5 全体合唱「にじ」



サッカー選手



保育士



保育士



プロ野球選手



プロダンサー

6 桃太郎(英語)



今年から5・6年生で本格的に始ま
った「外国語」の授業。セリフは全部
英語で発表しました。堂々とした発表
の中にユーモアも取り入れて、見てい
る人たちを笑顔にしてくれました。



8 おわりのごぼう



校長先生から講評を
いただきました。それぞ
れの発表のよさを振り
返り、子どもたちもうれ
しそうでした。

5・6年生が演目の感
想も入れながら、学習発
表会を締めてください
ました。充実感のある学習発
表会になりました。